
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Laminaeht“ vom 18. Oktober 2008 um 15:23

Muss der Bremsenverschleiss bei Anhängerfahrten mit Auflaufbremse überhaupt höher sein?
Ich kann jetzt nur für unseren Tieflader sprechen aber gerade mit Hänger bremse ich dosierter,
weil die Auflaufbremse einen großen Teil übernimmt.
Mein Vater hat beim ADAC ein Sicherheitstraining mit Anhänger mitgemacht und die Gruppe
musste überrascht feststellen, dass der Bremsweg mit Anhänger nur unwesentlich länger war.
Das nur nebenbei.

Mit freundlichen Grüßen

Laminaeht
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